

Anne Sander hat 3 neue Fotos hinzugefügt.

17. November um 02:32 · 6

J'ai eu l'honneur d'ouvrir ce matin le colloque franco-allemand sur la "prévention des chutes de hauteur: enjeux économiques et mesures innovantes", organisé par l'Euroinstitut au Parlement européen à Strasbourg. Merci à l'Euroinstitut pour son invitation et bravo à son équipe pour la qualité de leur engagement dans la coopération transfrontalière dans le Rhin supérieur. Je ne manquerai pas d'intégrer les résultats de cette journée dans mes travaux parlementaires de la commission Emploi et Affaires sociales, dont je suis titulaire.





